

PEMDES

Wakapolres Sanggau Pimpin Pengamanan Kampanye Terbuka di Kecamatan Kapuas

Tony Rosyid - SANGGAU.PEMDES.WEB.ID

Feb 6, 2024 - 20:41



SANGGAU - Dalam upaya untuk memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan kampanye Calon Legislatif (Caleg), personil Polres Sanggau dan dikerahkan untuk melaksanakan pengamanan di berbagai tempat kampanye yang terdapat di Kabupaten Sanggau. Namun, tugas mereka tidak hanya sebatas mengamankan proses kampanye, tetapi juga berperan dalam menyampaikan pesan pemilu damai kepada para warga sekitar lokasi.

Sebelum pelaksanaan Kampanye dilaksanakan kegiatan Apel Kesiapan Pengamanan di Halaman Depan Workshop H. Syahbudin yang dipimpin oleh Wakapolres Sanggau Koptol Yafet Efraim Patabang, SH, S.IK didampingi Kabagops Polres Sanggau Koptol Wahyu Hartono, SH, M.A.P serta dihadiri Kasat Samapta Polres Sanggau Iptu Supariyanto, S.H., Kasat Lantas Polres

Sanggau AKP Risqi Ardian Eka Kurniawan, S.T.K, S.I.K, Kasat Intel Polres Sanggau Iptu Suhartoto, SH, Kasi Propam Iptu Rukmana, Kasi Humas Iptu Keken Sukendar, Kapolsek Kapuas Iptu Marianus, serta Personil Polres Sanggau, Polsek Kapuas, Polsek Parindu, Polsek Mukok, Polsek Bonti, Polsek Tayan Hulu sebanyak 109 Personil.

Kegiatan Kampanye Rapat Umum terbuka Partai PSI tersebut dihadiri oleh Caleg DPR RI Dapil Kalbar II, Caleg DPRD Provinsi No 2 Dapil Kalbar VI, Caleg DPRD Kabupaten Sanggau No. 1 Dapil Sanggau I dan Caleg DPRD Kabupaten Sanggau No.4 Dapil Sanggau I, sekaligus sebagai Jurkam dengan APK yang akan digunakan berupa Baliho, Bendera Partai, Contoh Surat Suara, Kalender dan Kartu Nama.

Kegiatan kampanye di hadiri massa sekitar 150 orang dengan Materi Kampanye yakni Penyampaian Visi Misi, permintaan dukungan, penjelasan terkait dengan pencoblosan pada surat suara serta membagikan Alat peraga yang di gunakan Bendera Parpol, Kartu nama, stiker baleho dan baju kaos.

Wakapolres Sanggau mengatakan dalam mengamankan kampanye caleg, Personil polisi yang bertugas ditempatkan sesuai lokasi kampanye.

“Tujuannya adalah untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan yang dapat mengganggu jalannya proses kampanye,” ucapnya.

Selain itu, lanjut Kopol Yafet, Personil Polisi juga berperan dalam melakukan pengawalan terhadap para caleg saat bergerak dari satu tempat kampanye ke tempat kampanye lainnya. Pengawalan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan para caleg selama kegiatannya.

Tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, personil Polres Sanggau juga aktif dalam menyampaikan pesan Pemilu damai kepada warga sekitar lokasi kampanye.

“Mereka mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan menjauhi tindakan provokatif yang dapat memicu konflik,” ungkap Wakapolres.

“Dengan melakukan hal ini, saya berharap dapat menciptakan suasana yang kondusif dan damai selama masa kampanye pemilu,” tukas Kopol Yafet. (CS)